

令和6年4月8日(月)

グループの名前が決定し、今日から始動しました。朝の集いの時に、グループごとに欠席を訪ねると、声を揃えて「いません。」と大きな声で答えました。また園庭に出ると、タライに水を汲み、「多すぎやよ〜。」「重い。誰か一緒に持って。」と、力を合わせて係の仕事に取り組む姿や「今度ここやよ。」と重そうにジョーロを持ち、声を掛け合って花の水やりをする姿が見られました。

ひまわり組

令和6年4月8日(月)

園庭の桜もいよいよ満開となりました。地面にいくつもの桜の花びらが落ちている様子に気づき、子ども達は「ほら、桜の花びら!」と嬉しそうに見せてくれました。そして、花びらをたくさん拾い集め、砂場へと持っていき、料理が始まりました。「桜のカレーだよ。」「桜のチョコレートアイス!」と花びらを使った創作料理が出来上がりました。今日は春ならではの自然物を使い、園庭遊びを満喫しました。

こすもす組

令和6年4月8日(月)

『どうぶつしんちょうそくてい』の絵本を見てから、身体計測をしました。登場する動物が身長を測る様子に「シロクマさんは、ピーンってしてるよ。」と気付いたことを口にして、次に自分自身がどのくらい成長したのか測定しました。その後、園庭に出て遊びました。桜の花びらやカエルがいることに気付くと、花びらを拾い集めたり、カエルを持っている友達に近付いて観察したりして、楽しみました。

ゆり組

令和6年4月8日(月) 『虫さん、見つけた!』



中庭で小さな蜘蛛を見つけました。興味津々、触ってみたい気持ちでいっぱいです。

たんぽぽ組

令和6年4月8日(月)

わくわくコースターで遊びました。木製のスロープの上に車を置くと、“カタン”、“カタン”と音を立てながらゆっくりと坂道を下っていく様子が面白いようで、「わあ！」と歓声を上げながら繰り返し楽しみました。また、車を二つ持った友達が、近くにいた友達に「どうぞ！」と一つ手渡し、交互に車を走らせて一緒に遊ぶ場面もありました。

もも組

令和6年4月8日(月)

今日は園で二時間を過ごしました。玩具に手を伸ばして触ったり、スロープトイがカタカタ落ちる様子やコマがクルクルと回る様子を見て、目で追いかけたりして遊びました。一時間ほど遊んだあと、全員が午前寝をしました。

これから楽しく遊んで過ごすとともに、水分補給をしたり体を休めたりして心地よく過ごせるよう、一人一人のリズムに合わせて過ごしたいと考えています。

つくし組